

JUDO ET KARATÉ, VOIES DE LA SAGESSE



Bien plus que l'esprit de compétition, les deux professeurs inculquent à leurs élèves les fortes valeurs morales prônées par le judo et le karaté. Ces valeurs sont également défendues par la section judo de la MJC et le Karaté club Saint-Nicolas-de-Port. Ce ne sont certainement pas les enfants de l'école Jean-Moulin qui diront le contraire, puisqu'ils pratiquent ces deux arts dans le cadre des rythmes scolaires, ce qui est, pour la plupart d'entre eux, une découverte et qui pourrait bien amener les autres à fréquenter les tatamis dans le cadre d'une pleine activité sportive. La politesse, c'est le respect des autres ; le courage, c'est faire ce qui est juste ; la sincérité, c'est s'exprimer sans déguiser sa pensée ; l'honneur, c'est être fidèle à la parole donnée ; la modestie, c'est parler de soi-même sans orgueil ; sans respect aucune confiance ne peut naître ; le contrôle de soi, c'est savoir se taire lorsque monte sa colère ; l'amitié, c'est le plus dur et le plus fort des sentiments humains. Au nombre de huit, sont les valeurs inculquées à ces jeunes sportifs en devenir par Jérémy Huet pour le judo et Joël Lebas pour le karaté.